

Tanggapan Terkait Laporan dan Kekhawatiran Kondisi Lapangan Futsal Desa Tri karya Mulya

Udin Komarudin - MESUJI.JARNAS.OR.ID

Jan 27, 2024 - 21:54



Kades Faturahman Tanggapi Persoalan Di Desa Tri Karya Mulya

MESUJI- Pemerintah Desa Tri Karya Mulya, Kecamatan Tanjung Raya, memberikan tanggapan terkait laporan dan kekhawatiran yang telah disampaikan oleh warga setempat mengenai kondisi Lapangan Futsal Desa Tri Karya Mulya pada Jumat (26/01/2024).

Kepala Desa Tri Karya Mulya, Faturahman, mengungkapkan pemahaman dan apresiasi terhadap peran serta aktif warga dalam melaporkan permasalahan di lingkungan mereka.

"Dalam menghadapi laporan mengenai kerusakan parah dan pengelolaan yang kurang memadai di Lapangan Futsal, kami menyampaikan permohonan maaf

atas keterlambatan tanggapan ini," ujarnya.

Faturahman menambahkan bahwa Kepala Desa beserta seluruh aparat desa telah melakukan evaluasi internal terkait kondisi lapangan. Hasil evaluasi menunjukkan adanya kerusakan yang signifikan dan kekurangan dalam pengelolaan, yang akan menjadi prioritas utama desa Tri Karya Mulya pada Tahun 2024 untuk segera diatasi demi kenyamanan dan keamanan bersama.

"Kami mengakui adanya kekurangan dalam komunikasi dan koordinasi sebelumnya, dan saat ini sedang melakukan langkah-langkah perbaikan internal untuk memastikan setiap laporan dari masyarakat mendapatkan perhatian yang segera dan tepat," tambahnya.

Selain itu, terkait dugaan kurangnya kehadiran Kepala Desa (Kades) di kantor desa, Faturahman menjelaskan bahwa dirinya sedang menghadapi situasi yang membutuhkan perhatiannya di luar kantor desa.

Meskipun demikian, ia menyadari pentingnya kehadiran dan komunikasi yang efektif, dan berkomitmen untuk meningkatkannya demi kepentingan masyarakat.

Kepala Desa mengajak seluruh warga untuk tetap bersatu dan mendukung upaya pemulihan kondisi Lapangan Futsal serta peningkatan pelayanan di desa. Ia juga membuka pintu untuk dialog terbuka dengan warga setempat, mengundang mereka untuk berkomunikasi dan bekerja sama dalam mencapai solusi terbaik setiap kali ada persoalan.

"Terima kasih atas perhatian dan kerjasama dari seluruh masyarakat Tri Karya Mulya," tutupnya. (TIM007)